

Rheda-Wiedenbrück, den 24. April 2025

Pressemitteilung

Branchentreff kurz vor Ostern

MÖBELMEILE FRÜHJAHR geht auch 2026 wieder ins Rennen

Der Beschluss der MÖBELMEILE-Partner war schnell gefasst. Die MÖBELMEILE FRÜHJAHR und die Internationalen Partnertage von Musterring finden vom 24. bis 26. März 2026 wieder von Dienstag bis Donnerstag statt. Das Frühjahrs-Event hat sich damit fest im Branchenkalender etabliert.

Der Frühjahrstermin, eine Woche vor der Karwoche, bietet ideale Voraussetzungen für einen intensiven Austausch im ersten Halbjahr. Zeitgleich finden erneut die Partnertage Ostwestfalen in Bad Salzuflen statt – ein zusätzlicher Vorteil für Fachbesucherinnen und -besucher, die den Branchentreff in Ostwestfalen ganzheitlich und effizient nutzen möchten.

Das Frühjahrsereignis ist Teil des 365-Tage-Konzepts der MÖBELMEILE, das den kontinuierlichen Dialog und die Kooperation zwischen Industrie und Handel fördert. „Die MÖBELMEILE ist immer offen, nahbar und kontaktfreudig“, sagt Geschäftsführer Michael Laukötter. „Es macht Spaß zu sehen, wie sich unsere Messegemeinschaft von einem Einmal-Event zu einem Multitouchpoint entwickelt hat – mit guten Begegnungen und neuen Ideen über das ganze Jahr.“

Die MÖBELMEILE FRÜHJAHR versteht sich als komplementäre Plattform zur großen Herbstmesse: Während im Herbst die Produktneuheiten im Mittelpunkt stehen, bietet der Frühjahrstermin Raum für Gespräche, Konzepte und partnerschaftliche Impulse.

Bereits seit drei Jahren prägt der Dreiklang aus Menschen – Business – Tradition die stetige Weiterentwicklung der MÖBELMEILE – und das wird auch 2026 wieder spürbar sein.